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第２１２５例会 報告（2015・10・2）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長報告

６．幹事報告
７．委員会報告
８．卓 話 みどり市長 石原条様
９．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１０．ロータリーソング

◆ビジター
みどり市長 石原 条様

樋口一枝様桐生中央RCパスト会長･2001-02年度AG
近藤会長◆会長報告

１． 月に入り、今月のロータリー月間テーマは『経１０
済と地域社会の発展月間』です。それに因みまして

。本日の卓話を石原みどり市長様にお願い致しました
『 』 。また日本のロータリーは 米山月間 でもあります

２．先週の生方ガバナー公式訪問では、会員皆様にご
協力頂きまして無事終了することができました。
お陰様でガバナーよりお褒めの言葉を頂きました。

３． 日(日)地区大会記念ゴルフ大会が開催され、野２７
村会員の奥様が見事、女子の部で優勝されました。

４．明日 日 土 に高崎のホテルメトロポリタンで、ロ３ ( )
ーターアクトのアジア第 ゾーン代表者会議が開催１
され、桐生西ＲＡのメンバー 名が出席します。５

５． 日 火水 に友好クラブの栃尾ＲＣさんを訪問し５･６ ( )
て参ります。 日の夜間例会には当クラブ会員 名５ １７
が出席致します。また、翌日はゴルフと観光に分か
れて栃尾ＲＣの皆さんと交流して参ります。参加申
込みをされた会員皆様、宜しくお願い致します。

幹事◆幹事報告 小林(惠)

◇例会終了後 Ｆで定例理事会を行います。１
１０ 。◇ロータリーの友 月号を配布致しました

◇桐生 ＲＣ合同夜間例会とガバナー公式訪問の写真を５
配布致しました。

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信１０月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.554を15部頂きました。◇

◇生方ガバナーより公式訪問のお礼状を頂きました。
◇米山記念奨学会より下記のものが届きました
・豆辞典(会員数+１) ・ソウル国際大会のご案内 部３

クラブ マニュアル・ 米山記念奨学委員長の手引き・寄付
・ 年事業報告書 ・事業報告書統計資料編２０１４
・ 年度決算報告書 ・追加資料申込書２０１４
◇群馬県自閉症協会より会報を頂戴いたしました。
◇例会変更のお知らせ

桐生中央ＲＣ 10/15 前橋東ＲＣ 10/15､10/22､10/29
高崎ｼﾝﾌｫﾆｰＲＣ 10/9､10/16､10/23､10/30(休) 安中ＲＣ 10/20
伊勢崎中央ＲＣ 10/29(休) 碓氷安中ＲＣ 10/8､10/22

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/14､9/15 桐生赤城ＲＣ 9/8､9/15
桐生中央ＲＣ 9/24

１０８５キロカロリー◆食事メニュー
サーモンのクリームシチュー、照り焼きチキン、
白飯、香の物、パリパリサラダ、カボチャプリン

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

野村クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１８ ５ ７８.６９
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９０.１６ ６

□拠金委員会
加藤ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

みどり市長･石原条様を歓迎します
近藤君､阿左美君､萩原君､井本さん､

金子君､栗原 君､東郷 君､東郷 君､(幸) (庸) (学)

今泉君､坪井君､青山君､新木君､河内君
石原市長様のより一層の御活躍を 星野君

石原市長様､樋口一枝様 野村君Welcome
過日のガバナー訪問では大変お世話になりました

小林 君(惠)

皆様にご心配頂きましたが大分良くなりました 乾君
野村さん大変お世話になりました 髙森君
栗原 ご夫妻､江原君､ 月 日ありがとうございまし(幸) 9 27
た｡またプロのマリンバ奏者の奥平哲也ご夫妻が通り
の看板をみて 時頃寄ってくれ､懇親会まで居てくれ5
ました 舩戸君

前田拠金委員◇ロータリー財団
石原市長､卓話ありがとうございます

近藤君､小林 君､前原君､萩原君､河内君､(惠)

家住君､髙森君､井本さん､舩戸君､坪井君
石原市長様のより一層の御活躍を 星野君
野村さんの奥様､女子の部優勝おめでとうございます

青山君､今泉君
ゴルフやめようと思っています 野村君
大分良くなりましたがもう暫く休ませて頂きます 乾君
舩戸さん箏の演奏で癒されました 栗原 君(幸)
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井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
石原市長､ようこそいらっしゃいました

近藤君､小林 君､萩原君､(惠)

髙森君､井本さん､坪井君
石原市長様のより一層の御活躍を 星野君
石原市長､草木湖マラソン完走お疲れ様でした 河内君
樋口さんメイクアップ御苦労様です 家住君
米山月間に因んで 金子君
地区大会記念ゴルフ大会お世話になりました

青山君､今泉君
地区大会ゴルフ､女子の部で妻が優勝しました｡私は

位でした 野村君176
皆様にご心配頂きありがとうございました 乾君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

□広報活動委員会
霜村クラブ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介をします。１０
左開き横組 頁に『ポリオ撲滅の物語をかたりまし３
ょう』というタイトルで 会長メッセージが載ってＲＩ
います。ポリオ撲滅はもう少しですので、皆様の継
続したご協力を呼び掛けています。また、各クラブ
の特色ある例会を紹介する特集が今月で ヶ月目に３
なります。皆様、是非お読み下さい。

今泉ゴルフ部長□ゴルフ部
日(日)に地区大会ゴルフ大会が開催され、当ク２７

ラブは団体戦で クラブ中 位でした。また、個人３５ １８
戦では野村会員の奥様幸子さんが女子の部で優勝、

。総合順位も 位という素晴らしい成績を修めました９

卓 話

みどり市長

石原 条 様

“経済と地域社会の
発展月間に因んで”

「みどり市の
自然エネルギー政策」

年の東日本大震災が契機になって、み２０１１(平成２３)
どり市でも色々なダメージがありました。それで先ず
節電の話をさせて頂きます。

ロータリーさんでもニコニコＢＯＸがありますが、
２５ (２５２５)みどり市では ％節電を目指そうと、ニコニコ

。 、節電と名付けて取り組んでおります 平成 年度以降２２
(夏場の)電気量消費 ％カットを目標に努めておりま２５
す。内容は、無駄な電気を消して行くと共に、電気に
関わるコストを色々見直す事です。結果として 月６～９
の夏場に限定すれば、 年度と 年度を比較しますと２２ ２６
約 ％減となり、目標達成できた事になります。然し２８
ながら、電気使用料金は約 ％増えております。９

従来エネルギー政策は国策であり、大量消費を前提
とした大量生産という事で、火力から始まり原子力に
行き着きました。もはやその発想を変えるべきだと思
い、みどり市の場合はどうなのだろうと考えました。

それは、エネルギーの地産地消です。一番スタンダ
ードなのは太陽光、そしてみどり市としての地理的な
条件を活かした水力発電、この つの組合わせです。２
安定的な電源を供給するという点では、太陽光は不向
きでありますので、補助的な電源としてピーク時に補
うという位置づけになります。

みどり市でも太陽光発電事業を ヶ所で稼働してい４
ます。そこで、これらの発電の目標値を定めますと、
みどり市が所有する建物や施設(市役所･体育館･学校
等)が消費する電力の ％を自家発電で賄える様にす１００

る事です。小中学校では「屋根貸し」(屋根を貸して発
電する)という事業も行っています。

東電さんはその時々のピークに合わせて電力供給す
る訳です。みどり市の場合は「ネット０」という言葉
で表現しますが、一年間のトータルの電気量を、一年
間で発電できる様にしようと考えています。

みどり市で年間使用する電気量はわかっていますの
で、何とか賄えると思っています。先程も申しました
様に、太陽光はかなり不安定ですので当てに出来ませ
ん。それで現在考えているのは、民間の業者が渡良瀬
川支流に水力発電を計画中ですので、民間の力で東市
内に水力発電所を約 ヶ所作ろうと思っています。３

水力発電は安定電源ですし、費用対効果も安くメン
テナンスもさほど必要としません。東地区の雇用にも
貢献できます。これが出来れば、みどり市の所有施設
の電気量はカバーできる計算となります。

それでは、みどり市の全世帯に供給する電力まで考
。 。えてみるとどうなるのか 理論上では可能になります

みどり市には草木ダムや小平発電所など東電や群馬県
所有の大規模発電所が沢山ありますので、仮説を前提
とした机上の計算では可能になります。

、 、ただの数字合わせだけでなく それを実現する為に
市民と企業の参加による電力会社「みどり電力」を、
来年の 月か 月を目途に造ろうと思っています。３ ４

「みどり電力」が、市民や企業から太陽光等の電力
を買い、みどり市で消費します。現時点で計算します

３８ ４１と、今売値は１キロ当たり 円位かと思いますが、
円で買います。実は国からの補助金がこの内 円程３１.５
あるのです。髙く買って安く売り、しかも儲かるとい
う、こんな良い事業をしない手は無いと思います。

これが実現しますと、エネルギーの地産地消が達成
でき、他の自治体より安い電力を供給できます。現在
はピーク時に合わせて基本料金を設定しておりますの
で、基本料金の圧縮にもなります。結果として、みど
り市からエネルギー政策の情報発信ができ、ビジネス
モデルとしても注目されます。

今後の進展を皆様に発表できます様、更に一層努め
て参りますので、宜しくお願い致します。

１０月２３日(金)は早朝清掃です。

１０月２日理事会報告
１．地区要請の東日本豪雨災害義捐金は次例会で募金箱
を廻し、集まった額で再検討する。

２．秋の家族会食事会は１０月３１日(土)に若宮にて開催。
会費は昨年度と同額。

３．乾和久君の出席免除願い受理。
４．地区補助金申請は45周年事業と併せて検討する。
５．ＳＡＡの選任方法は従来通りとする。
６．手足の不自由な子供達を守り育む運動は本部でクリア
ファイルを会員数購入する。

７. 予算執行状況の確認

《次例会予告》

１０月１８日(日) 地 区 大 会

午前 利根沼田文化会館大ホール開始 ９時２０分、会場

㈱ 萩 原 商 店

萩 原 豊代表取締役

みどり市大間々町桐原3536
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